

Protokoll für das Treffen des Autonomen Queerreferats der Verfassten Studierendenschaft am 10.02.2022

1. TOP Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Sitzungsleitung: **Tavi**

Protokoll: **OrangeInRot**

Start: 19:30 Uhr

Ende: 20:05 Uhr

Raum: online

Anwesend: 7 (davon stimmberechtigt: 6) Beschlussfähigkeit festgestellt.

Nächstes Treffen: wird durch Dudle bestimmt, Ende Februar

2. TOP Stand der Dinge

a. Gespräch mit dem Gleichstellungsbüro

Wie liefs?

- **LordFluffy** und **Tavi** waren dabei
- Im Laufe des nächsten Jahres wird das Gleichstellungsbüro umstrukturiert (neues Logo, neues Personal, etc.)
- Korrekturlesen für nach der Umstrukturierung.
- Runder Tisch für betroffene Personen angedacht.
- Diversity-Konzept wird dann auch neu aufgesetzt
- Gleichstellungsbüro fragt nach Vernetzung mit anderen queeren Organisationen an der Uni (möglicherweise non-binary Stammtisch gemeint?)

b. Vortrag Trans*Geschichten

Wie sieht es mit der Ausschreibung aus?

- Nichts Neues, warten noch auf Finanzreferat

3. TOP Aufklärungsprojekt des PoBi-Referats

Veranstaltungsidee: in Kooperation mit dem Studierendenwerk eine kleine Ausstellung, die über Transmenschen und ihre politisch-soziale Diskriminierung aufklärt, zu planen.

- a. Suzanne vom Referat für politische Bildung vermisst Aufklärung über trans Personen.
- b. Idee: Ausstellung um möglich niedrigschwelliges Angebot über längeren Zeitraum bereitzustellen
- c. **Trib8**: Gute Idee, aber Studierendenwerk hat in der Vergangenheit Probleme bereitet und Poster nicht aufgehängt, aber das war auch ein paar Jahre her. Zusätzlich zur Ausstellung an Ausgewählten Tagen vielleicht einen Infostand.
- d. Suzanna fragt beim Stuw an.
- e. Synergien mit dem Trans*Geschichten-Vortrag nutzen
- f. IDAHOBIT als Termin eine Idee
- g. Inhaltliche und Gestalterische Unterstützung.

4. TOP Kritischer Semesterstart (PoBi Referat)

- a. Suzanne fragt ob wir am Semesteranfang Veranstaltungen für den Kritischen Semesterstart haben?
- b. Warten noch aufs Finanzreferat, daher noch keine geplanten Veranstaltungen
- c. Aber gerne Beteiligung

5. TOP Kooperationsanfrage von ALICE

ALICE (LGBTIQ+ Karriere- und Allyship-Netzwerk für Jurist:innen) fragt an, ob wir zu einer Kooperation bereit wären, insbesondere geht es dabei um gegenseitige Werbung für Veranstaltungen (die auch für nicht-Jurist*innen offen sind) und die Vorstellung unserer Arbeit im Rahmen der Vereinigung.

Darüber hinaus Einladung zum ALICE Event am 17.03.2022, 18:30- 19:30 mit Kalle Hümpfner vom Bundesverband Trans* zum Thema "Das Ende des TSG - ein Blick auf das neue Selbstbestimmungsgesetz"

- a. An sich gute Idee aber, sollten dann für andere queere Gruppen dasselbe tun. Sind Kapazitäten für breitere Kooperationen dieser Art im Social Media Team da? Vielleicht Erweiterung des Social Media Teams
- b. **Trib8** bleibt in Kontakt und fragt in der WhatsApp-Gruppe nach Verstärkung für Social Media Team

6. TOP Nächstes Treffen?

Die vorlesungsfreie Zeit steht an, wann sollen wir uns das nächste Mal treffen?

- a. Termin sollte vor Finta Tag, Ende Februar stattfinden
- b. **Tavi** erstellt ein Duddle und teilt es in der WhatsApp-Gruppe um einen genauen Termin zu bestimmen.

7. TOP Eltern ohne Projekte

Queere Stadtführung, Händchenhalten gegen Homophobie, Klemens Ketelhut (Vortrag), Forderungen an die Uni (allgemein), Koop mit FRIEDA (Take Over FRIEDAY), Koop mit Queer im Schloss, Reclaiming-Shirts, Material gegen

Transfeindlichkeit, „queere Starterpacks“, Kunst, SkillShare, Regenbogengnocci =>
ZEP?